

(Madrid, 9 de enero de 2004)

COMUNICADO ACERCA DE LA GUERRA EN IRAK

Como Cristianos, nos manifestamos a favor de la paz y el entendimiento entre las personas y los pueblos, y en contra de todo tipo de acto violento incluidos el terrorismo de cualquier tipo y los abusos de poder de regimenes totalitarios, como los ejercidos por el Señor Sadam Hussein sobre su pueblo y contra toda intervención militar sin agresión previa.

Consideramos, a la luz de las Escrituras, que las guerras nacen del egoísmo y la ambición humana.

Como cristiano queremos hacer sentir las palabras de Jesucristo "Bienaventurados los pacificadores..." Mateo 5,9. Por ello, hacemos un llamamiento a todas las autoridades para que busquen soluciones a través de los foros internacionales legítimamente establecidos, para que eviten cualquier tipo de acción violenta que conlleve el sufrimiento de seres humanos inocentes.

Al mismo tiempo queremos mostrar nuestro compromiso de orar por <u>todas</u> las autoridades, para que Dios les de sabiduría en todas las decisiones que tomen en la búsqueda de la paz.